

Neuvaine à Guadalupe Ortiz de Landázuri

Neuvaine composée par Francisco Faus, pour demander des faveurs ou de l'aide par l'intercession de Guadalupe

05/06/2019

Le 4 mai 2017, après avoir appris que le pape François avait déclaré « vénérable » Guadalupe Ortiz de Landázuri, le père Antonio Rodríguez de Rivera, postulateur de sa cause de béatification et de

canonisation, a souligné dans une interview quelques-unes des vertus les plus remarquables de Guadalupe, déclarant qu'elle avait été "une femme amoureuse de Dieu, pleine de foi et d'espérance, qui, par son travail et son optimisme, a aidé les autres dans leurs besoins spirituels et matériels. La joie qui a imprégné tout son travail était évidente, même face aux situations les plus difficiles".

Ces paroles et la figure de Guadalupe ont encouragé Francisco Faus, un prêtre vivant au Brésil, à composer une neuvaine grâce à laquelle on pourrait demander l'intercession de Guadalupe pour obtenir des grâces du ciel et, en même temps, la considérer comme exemplaire en tant que fille de Dieu dans le travail, l'amitié et la joie.

Nous proposons ci-dessous, comme fruit de ce travail, la neuvaine à

Guadalupe Ortiz de Landázuri au format .epub :

.EPUB : Neuvaine à Guadalupe

Selon la tradition, une neuvaine consiste à dire une prière pendant neuf jours consécutifs - seul ou avec d'autres personnes - pour demander à Dieu d'accorder une faveur ou d'aider dans une situation difficile. En plus de la prière, il peut y avoir un moment de lecture et de méditation. Dans cette neuvaine, avant de s'adresser à Guadalupe avec la prière pour la dévotion privée, on considère son exemple de vie, à travers des témoignages, et on demande l'aide de Dieu pour l'imiter.

guadalupe-ortiz-de-landazuri/
(23/02/2026)